

Un muerto y 18 mil familias damnificadas en Colombia por huracán



Bogotá, 4 oct (PL) Una persona murió y 18 mil familias resultaron damnificadas por las intensas lluvias que castigaron a la región del Caribe colombiano, debido al paso del poderoso huracán Matthew, reseñó Caracol Radio.

Los departamentos más azotados por los copiosos aguaceros fueron Magdalena, Bolívar, Atlántico, La Guajira y Sucre, precisó el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez, citado por la emisora nacional.

En Magdalena las autoridades decretaron el estado de calamidad pública, debido a la devastación provocada por el organismo tropical el cual azotó a la costa caribeña colombiana con categoría cuatro de un máximo de cinco en la escala Saffir Simpson.

Márquez aseguró que el Gobierno Nacional envió ayuda a los perjudicados por el fenómeno atmosférico, el cual provocó el desbordamiento de ríos y causó inundaciones en muchos municipios de esa norteña región.

Al hacer un balance de los daños, el funcionario agregó que Matthew destruyó viviendas y ocasionó estragos en carreteras de varias localidades.

Considerado el huracán más fuerte del océano Atlántico desde el paso de Félix en 2007, llegó a la península de La Guajira con vientos sostenidos de 250 kilómetros por hora.

El ciclón que fustigó al territorio colombiano entre viernes y domingo, podría cruzar esta noche por el oriente cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107552-un-muerto-y-18-mil-familias-damnificadas-en-colombia-por-huracan>



Radio Habana Cuba